

Ende 2016 war die Firma Marku für ca. zwei Monate mit Sanierungsarbeiten nach einem Brand in unserem Haus beauftragt.

Die Arbeiten erfolgten zügig und sehr sauber, wobei auch viele gute Ideen seitens Herrn Marku eingebracht wurden. Herr Marku als Chef war häufig zugegen, hat alles überwacht, souverän geführt bzw. mitgearbeitet. Beeindruckt hat seine menschliche Art. Positiv aufgefallen ist auch das gute Betriebsklima.

Wir können die Firma Marku bestens empfehlen.

Vera und Klaus Köhler, Kehl